



China dispuesta a desempeñar papel constructivo para ayudar a Siria a restablecer paz y estabilidad, según enviado

Description

Geng Shuang, representante permanente adjunto de China ante las Naciones Unidas, manifestó el martes que su país espera que Siria logre la paz y restablezca la estabilidad lo antes posible, y está dispuesto a desempeñar un papel constructivo para ese fin.

“Recientemente, la situación en Siria ha sufrido cambios drásticos, a los que China presta gran atención”, dijo Geng en su intervención en la sesión informativa del Consejo de Seguridad de la ONU sobre Siria.

“Es imperativo estabilizar la situación de seguridad”, subrayó Geng, e hizo un llamamiento a todas las partes implicadas en Siria para que actúen con calma y moderación, se abstengan de realizar acciones que puedan agravar la situación y eviten nuevos conflictos.

El embajador también instó a todas las partes a tomar medidas para prohibir los ataques contra civiles y proteger la seguridad de las misiones diplomáticas y de los ciudadanos extranjeros en Siria.

“Esperamos que las instituciones estatales de Siria sigan operativas para crear las condiciones necesarias para el restablecimiento del orden social” y que “los países con influencia, especialmente los de la región, desempeñen un papel constructivo en la estabilización de la situación en Siria”, afirmó.

Geng expresó además su “grave preocupación” por los recientes y continuos ataques aéreos de Israel contra Siria y su entrada en la zona desmilitarizada de amortiguación de los Altos del Golán, donde pretendía ampliar los asentamientos, y pidió a Israel que pusiera fin a estas acciones.

El embajador reiteró que China lleva mucho tiempo aplicando una política de amistad y cooperación con Siria, sin interferir en los asuntos internos de este país y respetando la elección del pueblo sirio.

Al expresar su sincera esperanza de que Siria logre la paz y restaure la estabilidad lo antes posible, Geng dijo que China está “dispuesta a desempeñar un papel constructivo para ese fin”.

Señaló que la solución a largo plazo es promover un acuerdo político, y destacó que China respalda a Siria en la implementación de la resolución 2254 del Consejo de Seguridad, avanzando en su proceso político interno bajo el principio de “ser liderado por los sirios y ser propiedad de los sirios”, y encontrando un plan nacional de reconstrucción a través de un diálogo inclusivo.

“Debe respetarse la voluntad del pueblo sirio para evitar la división nacional y la fragmentación de la situación interna”, subrayó el diplomático chino, añadiendo que su país apoya el papel activo de mediación de la ONU y la labor del enviado especial Geir Pedersen para facilitar el diálogo entre todas las partes.

Además, Geng hizo hincapié en que lo fundamental es la lucha contra el terrorismo e instó a Siria a mantenerse firme frente a cualquier forma de terrorismo y fuerzas extremistas. “El territorio sirio no debe utilizarse para apoyar el terrorismo o amenazar la seguridad de otros países”, apuntó.

Dado que los drásticos cambios en Siria han agravado la ya de por sí grave crisis humanitaria en todo el país, Geng pidió a todas las partes que garanticen un acceso humanitario sin trabas y faciliten las operaciones humanitarias de las agencias de la ONU, instando al país correspondiente a que levante de inmediato las sanciones unilaterales impuestas a Siria.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Diciembre 2024